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  大越 将司 会長 

板倉達夫会員、四之宮会員、米寿おめで 
とうございます。 
お二人を目標に精進致します。 
髙山 義則 会員 
 四之宮さん、板倉さん、米寿お祝い申 
し上げます。 
関谷 清一 会員 
10 年の皆出席表彰と誕生日祝いを頂き 
まして誠に有難うございました。 
泉 恵子 会員 
四之宮さん、板倉さん、米寿お祝い申 
し上げます。 
四之宮 由己 会員 

  米寿祝い有難うございます。 

 

 

 

 

                           大越 将司 会⾧ 
            

みなさん、こんにちは。涼しく爽やかな季節となりました。
皆様も元気にお過ごしのことと存じます。 

いつまでもお元気な方の代表格といえば、当クラブ・板
倉達夫会員と四之宮会員だと思います。お二人が、今年め
でたく米寿をお迎えになるとのこと。誠におめでとうござ
います。2000 年のクラブ発足時から、大網ロータリークラ
ブに尽力されてきたお二人の米寿を祝えるのは、大変喜ば
しいことです。後ほど、会員みんなでお祝いしましょう。 
 

 さて話は変わりますが、昨日 埼玉県議会自由民主党議員団が提出した、虐待防
止条例の改正案が紆余曲折あった後 撤回されたことで、話題となっていました。
内容は小学 3 年生以下の児童を子どもたちだけで過ごす時間をつくってはならない
というもの。具体的には、子どもたちだけでの登下校や留守番の禁止、公園で子ど
もたちだけで遊ぶことの禁止などです。先週 6 日㈮に委員会を通過し、今週 13 日
にも可決・成立の模様との報道がされて以降、多くの共働き世帯やひとり親世帯か
ら、「それでは子どもを育てられない」といった意見が数多く噴出し、オンライン
で数万件の反対署名が集まり、急遽撤回となったようです。 
 
 2013 年にベネッセが保護者に行った調査によると、初めて子どもだけで留守番
をさせた時期で最も多かったのは「小学 1 年生」で２１．９％。未就学で留守番を
させるケースも２１．８％あったそうです。 
 
 一方で欧米では、12 歳未満の子どもを一人にすることを明確に禁止している国も
多くあり、日本のように子供たちだけで公園で遊んでいる光景は大変驚かれるとの
こと。その意味では、今回の埼玉県条例は世界基準には合致したものだったと言え
ます。 
 
 記者会見で議員団団⾧が、「言葉足らずで不安と混乱を招いた」と謝罪していま
した。もちろんその一面もあると思いますが、私は日本における先進諸外国との差、
そして国内の世帯格差というものを感じました。子どもを一人で置いておくことへ
の不安は、親であれば誰しもあると思います。しかし、アンケートにもあった通り、
小学 1 年生若しくはそれ以下の子どもを残して、働く・用事を済ませざるを得ない
親たちもたくさんいる。それが日本の現状であり、そういった世帯からの声だった
のではないかと思います。 
 
 いずれにせよ、子どもが安心して生活できる社会を、現代の環境に合わせて日本
が作っていくことを願い、本日の会⾧挨拶といたします。 
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1. 諏訪ガバナー補佐 訪問 2 回目について 
訪問日  2023 年 12 月 8 日(水) 

「戦略計画について」 
2.第 7 グループ会⾧幹事会開催について 
 (ホスト：大網 RC) 

  日 時：2024 年 1 月 26 日（金）18 時 
  会 場：山中荘 
  会 費：1 人/10,000 円   
                   

＊セミナー会議及び今後の行事予定＊ 
 

●2023-24 年度 地区大会について 
【大会 1 日目】2023 年 10 月 21 日（土） 

会場 ホテルニューオータニ幕張 
〒261-0021  
千葉市美浜区ひび野 2-120-3  
登録開始：12 時 30 分  
開会点鐘：13 時 00 分 
出席者 大越会⾧、星野幹事  

【ＲＩ会⾧代理歓迎晩餐会】 
2023 年 10 月 21 日（土） 
会場 ホテルニューオータニ幕張 
不参加           

 
【大会２日目】2023 年 10 月 22 日（日）  

会場 ホテルニューオータニ幕張 
〒261-0021  
千葉市美浜区ひび野 2-120-3  
登録開始：8 時 30 分 
開会点鐘：9 時 30 分   
※本会議後の大懇親会（無料）  
出席者（敬称略）：大越、星野、⾧谷川 
石田、泉、西岡、小髙、小倉(欠) 
斉藤敏夫(欠)、斉藤(幸)、佐藤（欠） 
四之宮(欠)・髙山（欠）、吉原(欠)  
※送迎バス 小倉観光サービス 

 
●第 7 グループ 情報研修会 
日 時：2023 年 11 月 7 日(火)   
登録開始：12：30 閉会点鐘：16：00 

   会 場：九十九里ヴィラ そとぼう 
千葉県いすみ市岬町和泉 4427-1  
テーマ（案） 
「ロータリーを知ろう～創立と歴史、理念 
とその変遷、近年の傾向～」 
費 用：2023 年 7 月 1 日付会員数で 

 1 人 2,000 円 
講 師：RID2500  

PDG 小船井修一様（釧路 RC） 
※講師 PDG 小船井様宿泊の為、夜間 
懇親会企画  
参加者：大越会⾧、星野幹事、泉会員 
渡邉会員、高山会員 5 名 

 
●令和５年度大網白里市産業文化祭   
日 時：2023 年 11 月 18 日(土)  

9：30～13：00 まで  
※小雨決行・荒天中止（延期なし）  
場 所：市運動広場（南飯塚 477-1） 

 
●管理運営統括セミナー    
日 時：2023 年 11 月 23 日(木・祝)  
受付開始：12：30 点鐘 13：00  
会 場：TKP ガーデンシティ千葉  
千葉市中央区問屋町 1-45   
登録費：無し 
出席者：管理運営委員⾧ 齋藤幸男会員 
 
●大多喜ＲＣ主催 チャリティーゴルフ  
日 時：2023 年 11 月 30 日(木)  
9：07 東・中コースよりスタート  
集合は各自スタート 40 分前まで  
場 所：東急大多喜城ゴルフクラブ  
大多喜町葛上原 1090  
会 費：5,000 円（プレーフィーは各自 
精算）会費には賞金、チャリティー協賛 
金が含まれております。（プレーフィーは 
パーティー費含 約 12,000 円） 

 
 

板倉達夫会員、四之宮由己会員、米寿おめでとうございます。 
 
 
 

本日は、板倉達夫会員と私の 2 人が 88 才に
なり、大網ロータリークラブで「米寿祝」を
してくれました。 
会員の皆様本当に有難うございました。 
 板倉達夫会員は私より２ヶ月早く生まれ、
本日は体調不良の為休みましたが、私とはゴ
ルフのライバルで 30 年位勝ったり負けたりと
迷勝負を繰り返しておりましたが、最後のゴ
ルフ場で 1 打負けまして、その仇討ちをする

迄は、健康な体で居ようと考えて居りましたが、最近は 2 人共元気がなく歩くのが
やっとの状態で、電話での話でお互い慰めあっております。 
 これ迄 2 人共、ロータリーの会員として寄付金や各行事に参加し責任を果たし、
悔いのない人生を送って参りました。本当に板倉さんには感謝、感謝です。 
 私は皆さんから⾧生きの秘訣を教えて下さいと言われて居りますが、自分では⾧
生きをしていると思っていませんので、変な質問だと思って居りますが、仕方なく
返事をしている事は「お酒」を飲まなければ⾧生きするよと答えています。 
 実際に私は、酒は飲まないでビールだけしか飲んでいません。考えて見ると女性
の方はお酒を飲まないので⾧生きして居ります。それが私の⾧生きの秘訣かと考え
て居るからです。そしてビールだけ飲んでいるせいか喧嘩や車での事故は 1 回もあ
りません。 

皆さんとは毎日の様に顔を合わせて居りますから歳を取った事は分かりませんで
したが、5 年位会わなかった永田のラーメンショップのおかみさんから「四之宮さ
ん歳を取ったね」と言われてがっかりしました。 
 
歳を取ったらどの様な事を考えた方が良いかを考えてみました。 
〇先ず第 1 は、なるべく人の世話にならない様にする。 
その為に「高齢者向け宅配弁当サービス」の資料を揃えて食べてみましたが、値段
なりの味で、私の口には合いませんでした。のりの佃煮、イカの塩辛、各種缶詰、
たまご焼きを自分で作って食べています。 
〇仏壇へ、お茶、お線香は自分の役目と思っています。 
〇留守番とお客様の接待も私の仕事。 
車に乗れないので買物の品々を書いて置き、家族に頼む。 

〇縁談の話はいつも考えています。（仲人は 10 組位ま
とめています） 
〇テレビから スポーツ、世界のニュースに関心をもっ
て観ている。（話題を広げる） 
〇病院へ行く日時をカレンダーに記入して毎日見てい
ます。 
〇デイケア、眼科、かかりつけ医、歯科、これ迄お世
話になった人への感謝の電話、お礼品の配送。 
〇ひ孫が来る時の用意 
（果物・アイス・帰りのお土産） 

   10/4 開催 第 4 回理事会報告 米 寿 祝 

米寿祝いに当たって     四之宮 由己 会員 


